



今回の進路だよりは、1・2年生に向けての進路アドバイスを掲載しました。先輩や先生方の助言を自分自身の将来について活かしてみてもいいでしょうか？

中間テストが終わりました

中間テストは計画的に進めて、思ったような点数が取れたでしょうか。計画通りにいき思った点数をとれた人も、そうでなかった人も、振り返りが大切です。テストで間違えた所や曖昧な所をそのままにいませんか？振り返る事で次の成長につながります。テストが終わった後こそ、大切ということ念頭に置いて、日々の授業の予習や復習を継続的に行きましょう。

期末テストまで、10月1日時点で残り55日です。もちろんその分テスト範囲も広がりますね。中間テストの反省を活かし、期末テストにのぞみましょう。

「備えあれば憂(うれ)い無し。」「前もって準備を整えておけば、いざというときに何が起きてても心配無用である」という意味です。皆で切磋琢磨し、西中プライドを持って、頑張らしましょう！

後輩に向けて先輩から進路アドバイス②

3年生 又吉 乃亜 さん

私が自分の進路を考えた時に一番大切だと思ったのは、1・2年生の時の内申点です。努力をすれば、入試当日のテストの点数は上げられますが、内申点は後々公開しても変えることができません。なので、まだ受検は先の事で自分たちには関係ないと思っていますが、今やっていることが直接将来の自分の姿に繋がるので、怠けることなく一生懸命勉強に取り組んで下さい。また、まだ自分の進路が定まっていなかったり、迷っていたら周りの友達と進路について話してみてください。

自分が進む道を自分で決めるのは難しいことかもしれませんが、まずは3年生になった時に後悔のしないよう頑張ってください。

3年生 副島 晴 さん

1・2年生の時から受検を意識して生活することが大切だと思います。成績はもちろん大事になってくるので、日々の授業を集中し、その授業の内容をしっかりとつかむことが大切です。また、定期テスト1回1回に全力を注ぎ、1点を大事にし自分に良い点数をとるべきです。実際に私も、テスト2、3週間前からテスト勉強モードに切り替えて、コツコツを進めています。

後は検定を積極的に受検することです。実績をたくさんとっておくことで受検の後々自分が有利になります。

勉強することはとても大変で嫌になることもあるけど、周りの人と切磋琢磨して頑張ってください。

後輩に向けて先輩から進路アドバイス①

3年生 國吉朝陽 さん

私が中学校生活を通してアドバイスできることがいくつかあります。

最初に挑戦するという事です。自分も1年生の頃は部活動に所属して今となっては後悔しています。「後悔先に立たず」自分と同じように後悔はして欲しくありません。

次に芯を強く持ち決めてあきらめないということです。自分は中学1年生の頃から250点も点数を増やすことができました。その要因は決めてあきらめる事がなかったからだと思います。馬鹿にして来る人もどうしてもありますが、その声を力に変え見返す権利は誰でもあります。焦らず着実に成長していきましょう。苦しいことがたくさんこれからあると思いますが、今話した2点、そして自分の意思をしっかり持ち進路実現のため頑張ってください。

H. A さん

勉強面では、1・2年生に習ったことをテストしたらそれで終わりではなく、入試に出てきたり、それをもとにして新しいことを習ったりするので、絶対に忘れないと思って覚えておいた方がいいです。また、大体テスト期間にテストの範囲の提出物が出されるため、しっかり仕上げておくとテストでも結果が得られます。

生活面では、係、当番、委員会、部活でも興味のあることをするのが1番だと思います。自分が好きなことであれば続けたいし、長く続けば自信にもつながり、将来にも大きく関わってくるかもしれないからです。また、先輩は先輩を、先輩は後輩を思いやること、同じ学年でも仲良くすることの2つで、部活や委員会の雰囲気は変わり、チームワークも生まれます。部活や委員会だけでも、楽しいと思えることを見つければ、学校も、勉強楽しくなるはずです。

先生方から進路アドバイス①

坪井 健悟 先生

中学生の時、将来やりたいことは特にありませんでした。ドラマの影響で男子校に憧れ男子校に進学。高校生で進路を決めるときも特にやりたいことはなく、理科が好きだったので、生物系の大学に進学しました。大学の授業の一環で、閉鎖病棟のある精神科を訪問しました。そこには、何が楽しくて生きているのか分からない患者さんが大勢いました。その時、そういった人たちのための新薬を開発したいと思い医薬品の道に進みました。学生時代の時にやりたいことがなかった自分に、ようやくやりたいことが見つかったのです。焦らなくて良いと思います。自分の人生、自分の本当にやりたいことを見つけて頑張ってください。

鳥谷部 愛 先生

みんなは将来なりたいもの、行きたい大学、高校などもう決まっていますか？私が学生の時は、「やりたいことはないけどやりたくないことはたくさんある。暑い所やタバコ臭い所では働きたくない、...」そんな状態で何をしたいかわからず、もやもやしていました。高校受験もなかったで高3での大学受験に向けて落ちこぼれないよう勉強するので、精一杯でした。その後、生徒会や剣道部、英語部で活動する中で、他校の生徒と友達になり、たくさんを知って少しずつ進路が決まりました。みなさんも色々な人と知り合って将来について語って考えてみてくださいね。

